



Nr. 701

Frauenplenum Landshut

Landshut, 27.04.2018

Stadträtinnen: Christine Ackermann, Hedwig Borgmann, Dr. Maria Fick, Sigi Hagl, Anja König, Elke März-Granda, Ingeborg Pongratz
im Auftrag der Bürgerinnen unserer Stadt

Antrag 5 aus dem Frauenplenum:

Handyempfang in den Parkhäusern Oberpaur, Karstadt und CCL verbessern

Die Stadt Landshut bemüht sich über die Parkhausbesitzer um einen besseren Handyempfang in den Parkhäusern Oberpaur, Karstadt und CCL

Begründung:

In den öffentlichen Parkhäusern gehört ein Handyempfang zum wesentlichen Sicherheitsbeitrag, das Absetzen eines Notrufes muss möglich sein.

Dies ist bei diesen drei Parkhäusern nicht gegeben. Alle 3 Parkhäuser stellen zusammen den größten Anteil der Parkplätze in Landshut.

Die Zulassungskriterien bei der ADAC Zertifizierung von 2012 sehen Notrufmelder oder alternativ Handyempfang vor, sodass diesbezüglich alle Parkhäuser die Sicherheitskriterien erfüllen würden.

Wir sehen und wissen aber, dass heutzutage der erste Schritt im Notfall immer der Griff zum Handy.

Wir würden uns wünschen, dass nicht nur ausreichender, sondern bestmöglicher Schutz für Notfallsituationen in den Parkhäusern unserer Stadt gewährleistet ist.

Deshalb regen wir an, die technischen Möglichkeiten zur Realisierbarkeit des Handyempfanges in den Parkhäusern zu überprüfen.